

# RILIS NASIONAL

## Serahkan Hewan Kurban Secara Simbolis, Asops Kogartap III/Sby Ingatkan “ Momentum untuk Saling Berbagi ”

Basuki - [SIDOARJO.RILISNASIONAL.COM](http://SIDOARJO.RILISNASIONAL.COM)

Jul 12, 2022 - 13:43



Memperingati Hari Raya Idul Adha 1443 H/ 2022 M, Kogartap III/Sby menyerahkan secara simbolis hewan Kurban kepada Panitia Kurban untuk dilakukan penyembelihan, berupa 2 (dua) ekor sapi dan kambing sebanyak 4 (empat) ekor. Penyembelihan Hewan Kurban di laksanakan Makogartap III/Sby yang dihadiri oleh Asops Kogartap III/Sby Kolonel Marinir Yudi Asmar, Asmin

Kogartap III/Sby Kolonel Inf Tarmuji dan juga para Pejabat Kogartap III/Sby yang turut hadir dalam penyembelihan kali ini. Selasa (12/7/2022).



Pada kesempatan tersebut, Asops Kogartap III/Sby dalam hal ini mewakili Kaskogartap III/Sby Brigjen TNI (Mar) Much. Sulchan, M.Tr. (Han)., M.Tr. Opsla yang sedang melaksanakan Ibadah Haji mengatakan, “ Bahwa ada hikmah yang dapat dipetik dalam pelaksanaan pemotongan hewan Kurban. Selain itu, peringatan Hari Raya Idul Adha patut disyukuri Bersama, dan yang tidak kalah penting dapat dijadikan momentum untuk saling berbagi.” Kita selaku Umat Nabi Muhammad S.A.W. agar selalu bersyukur kepada Allah S.W.T. yang telah memberikan rahmat dan hidayahNya seperti kesehatan dan rejeki, sehingga hari ini kita masih diberikan kesehatan dan dapat berkurban seperti apa yang telah dilakukan oleh Umat Nabi besar Muhammad S.A.W. pada sebelum-sebelumnya. ujar Alumnus AAL 97 tersebut.

“ Hewan-hewan korban ini telah dipersiapkan jauh sebelumnya, dan secara keseluruhan hewan Kurban ini masuk dalam kriteria yang baik untuk di Kurbankan. Karna dalam Islam kita tidak bisa menyembelih hewan yang cacat ataupun hewan yang memiliki luka dibadannya”, Dirinya juga berharap agar hewan-hewan Kurban kiranya sampai kepada yang wajib menerimanya, dan semoga apa yang telah kita Kurbankan pada tahun ini mendapatkan Ridho dari Allah S.W.T. Hewan Korban sendiri berasal dari Kaskogartap III/Sby berupa 1 (satu) ekor sapi dan 1 (satu) ekor lagi dari Yayasan Kyai Bath. 2 (dua) ekor kambing bantuan dari Polrestabes Surabaya, 1 (satu) ekor dari Denpom Kogartap III/Sby dan 1 (satu) ekor dari Subkogartap 0816/Sidoarjo. (Penkogartap III/Sby).

